

La Virgen de la Soledad volverá a las calles tras la pandemia con el Rosario de la Aurora

21/10/2021



La imagen de la Virgen saldrá de nuevo a las calles de Elda | J.C.

La **Virgen de la Soledad volverá a recorrer las calles de la ciudad**. Elda ha tenido que esperar **dos años para reencontrarse con la imagen a causa de la pandemia**, pero la buena situación sanitaria ha permitido que la Cofradía de Nuestra Señora de la Soledad organice su tradicional **Rosario de la Aurora**, que tendrá lugar el **domingo 31 de octubre a las 7:15 horas de la mañana**.

Para la Hermandad **"es un hecho histórico ya que, tras dos años sin poder salir a causa de la crisis sanitaria, la Soledad es la primera en volver a la calle en el marco del 75 aniversario de su llegada a**

Elda para rezar el Rosario, como ya ha hecho en años anteriores. En esta ocasión será dedicado especialmente a todos los que nos han dejado en este duro trance sanitario", señalan desde la cofradía.

El recorrido será especial ya que, por primera vez, no se visitará el cementerio de Santa Bárbara. Será el que la Virgen hizo por primera vez hace 75 años sobre sus andas pequeñas. El recorrido será: Parroquia de Santa Ana, San Francisco, Pedrito Rico, Barberán y Collar, Jardines, Antonio Maura, Nueva, Colon, Iglesia para volver a la iglesia de Santa Ana.

El uso de mascarilla será obligatorio para los

asistentes.